

U. de A. exaltó a maestros

EL COLOMBIANO

Medellín, sábado 15 de mayo de 2004

11a



Carolina Londoño

● ES UNA distinción a la excelencia de un docente de cada área del saber.

● LOS TRES fueron postulados por los alumnos, docentes y decanos.

Catalina Suárez Restrepo
catalinas@elcolombiano.com.co

Medellín

Ayer dictó su clase de Derecho Constitucional, a las seis de la mañana, con la misma emoción de hace 25 años cuando empezó como profesor en la U. de A.

Lo embargó, no obstante, un sentimiento de satisfacción porque fue escogido por el área de Ciencias Sociales y Humanas para recibir la Distinción a la Excelencia Docente que otorga el Alma Mater en el día del educador.

"En el caso mío lo que se me premia es haber disfrutado todos estos años del ejercicio diario de la docencia", comentó este maestro del Derecho: Tulio Elif Chinchilla Herrera. Y agregó: "enseñar es placentero o imposible".

Héctor Alonso Sepúlveda Soto, profesor desde 1972 de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, llegó rodeado de sus familiares y alumnos.

Este profesor de Física e investigador en su área expuso que el mérito significa mucho porque así la universidad y los estudiantes reconocen su labor.

Ayer, en el Día del Maestro, la Universidad de Antioquia entregó la medalla a la Excelencia Docente a los profesores Héctor Alonso Sepúlveda, Hugo de Jesús Grisales Romero y Tulio Elif Chinchilla Herrera.

Servicio y **COMPENSA**

Calidad y calidez, cualidades docentes

La Distinción a la Excelencia Docente es un título que otorga la Universidad de Antioquia a un profesor de cada área del saber: Ciencias Sociales y Humanas; Salud Pública; Ciencias Exactas y Naturales, Ciencias Económicas e Ingeniería.

Para el proceso de selección de maestros se tiene en cuenta la evaluación de los estudiantes, el cuerpo de decanos, la Vicerrectoría de Docencia y el Consejo Superior Universitario.

"Estos profesores están aquí por dos características: la calidad y la calidez de cómo han sabido encarar a los alumnos en el saber", afirmó Guillermo Londoño, vicerrector de Docencia.

"La docencia no es un asunto de conocer mucho sino de apasionarse con lo que uno hace".

Hugo de Jesús Grisales Romero, a quien seleccionó la facultad Nacional de Salud Pú-

lencia intelectual.

El rector Alberto Uribe Correa exaltó la labor de los tres profesores al indicar que son ejemplos de vida que no sólo han marcado huellas en la universidad sino en la sociedad.

Destacó, de igual forma, sus aportes al pensamiento, la investigación y la cultura.

En el acto se les rindió homenaje con un concierto de la pianista Teresita Gómez, la clarinetista Elizabeth Isaza, la flautista Tatiana Cabañeda y el guitarrista Roberto Fernández.

Los tres maestros salieron con su Distinción a la Excelencia, esa cualidad que según expresaron, siempre defenderán en su gran pasión: la docencia.